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Нас ждут соревнования 
мирового уровня 

На стенде Свердловской 
области на ИННОПРОМ 
прошла презентация 
Международного фестиваля 
университетского 
спорта, который пройдет 
в  Екатеринбурге 20-31 августа. 
О подготовке к  проведению 
соревнований рассказали 
руководитель дирекции 
Фестиваля Александр ЧЕРНОВ 
и министр физической 
культуры и спорта 
Свердловской области Леонид 
РАПОПОРТ. С подробностями – 
корреспондент «ОГ» Екатерина 
ВАЙНОЛАЙНЕН.  

Перед началом презента-
ции гостей развлекал талисман 
фестиваля – соболенок Кедрик, 
который фотографировался 
со   всеми желающими.  Кедрик 
с самого начала – объект уваже-
ния. Ведь он – уже победитель. 
Поскольку был выбран по ито-
гам конкурса художественных 
работ студентов и школьников. 
Нашему фотокорреспонденту 
Павлу Ворожцову удалось за-
печатлеть его в компании с ми-
нистром физической культуры 
и  спорта Свердловской области 
Леонидом Рапопортом.

Именно он чуть позже от-
крывал презентацию Фестива-
ля. Леонид Рапопорт сразу отме-

тил, что нашу область ждут мас-
штабные и очень важные спор-
тивные соревнования мирово-
го уровня, которые «потрясут 
и  страну, и мир». А главное – они 
оставят после себя большое на-
следие.

Министр спорта напомнил, 
что инициатива проведения Фе-
стиваля связана с обращением 
губернатора Свердловской об-
ласти Евгения Куйвашева и под-
держана Российским студенче-
ским спортивным союзом, Ми-
нистерством спорта России 
и   Президентом России Влади
миром Путиным. 

Фестиваль будет проходить 
в дни празднования трехсотле-
тия Екатеринбурга, поэтому для 
всех делегаций подготовлена об-
ширная культурная программа 
на территории спортивной де-
ревни все 12 дней соревнований, 
в рамках которой гости смо-
гут познакомиться с культурой 
и  традициями Урала. 

Международный фестиваль 
университетского спорта прой-
дет в Екатеринбурге и соберет 
спортсменов из 40 стран. Екате-
ринбург, по словам главы мин-
спорта, не случайно выбран ме-
стом его проведения: это моло-
дой и стремительно развиваю-
щийся мегаполис, и, безуслов-
но, значительная часть его на-
селения – это молодёжь. Кроме 

того, у уральской столицы уже 
есть опыт проведения такого ро-
да мероприятий, например, она 
принимала матчи Чемпионата 
мира по футболу в 2018 году.  

В фестивале примут участие 
более 4000 спортсменов и пред-
ставителей команд: как подчерк-
нул Леонид Рапопорт, «это со-
ревнования именно вузов, а не 
стран». Участие в таких сорев-
нованиях – это опыт для спорт-
сменов. Возможность показать 
результат, позволяющий пре-
тендовать на присвоение новых 
спортивных разрядов и званий. 
А также возможность ощутить 
себя частью такого масштабно-
го события в жизни страны.

Всего на Фестивале будет ра-
зыграно 193 комплекта медалей 
в 14 видах спорта: бадминтон, 
баскетбол 3х3, бокс, волейбол, 
дзюдо, мини-футбол (футзал), 
настольный теннис, плавание, 
прыжки в воду, самбо, спортив-
ная борьба, теннис, тхэквондо 
и  художественная гимнастика.

Соревнования пройдут на 
шести объектах Екатеринбур-
га: Дворец водных видов спорта, 
Дворец игровых видов спорта, 
Центр художественной гимна-
стики, Дворец дзюдо, МВЦ «Ека-
теринбург-ЭКСПО» и Детская 
академия тенниса «Гринвич». 
Отдельного внимания достоин 
ДВВС, потому что это лучший 

водный объект в мире, по оцен-
ке спортсменов, которые приез-
жали на тестовые соревнования. 

Руководитель дирекции Фе-
стиваля Александр Чернов в сво-
ей части презентации напом-
нил, что недавно стартовала про-
дажа билетов на соревнования, 
и уже за первый день поступило 
более 500 групповых заявок. 

«Мы не сомневаемся, что 
стадионы будут полны, поэто-
му призываем подавать заявки 
как можно быстрее», – отметил 
Александр Чернов, добавив, что  
молодые спортсмены Свердлов-
ской области получат приори-
тет в получении билетов.

Рассказал руководитель ди-
рекции фестиваля и об услови-
ях, которые будут созданы для 
участников. В частности, об ор-
ганизации питания. «Кормить 
участников будут хорошо. У нас 
будет разнообразная кухня, для 
чего мы пригласили поваров 
с  разных концов страны. Меню 
планируется менять каждые 3-4 
дня, а столовая будет работать 
круглосуточно, так как у всех 
спортсменов разный график», – 
рассказал Александр Чернов. 

В общем, есть все предпо-
сылки, чтобы ждать от Фестива-
ля рекордов и высоких достиже-
ний. 

На ИННОПРОМ презентовали Международный фестиваль университетского спорта

Уралу – 
ЮАР  

В Екатеринбурге  
открылся офис  
почетного консула  
Южно-Африканской  
Республики 

Офис почетного консула Южно-
Африканской Республики,  
а им стал генеральный 
директор Уральского 
горнопромышленного холдинга 
Сергей МАЗУРКЕВИЧ, открылся 
в третий день выставки 
ИННОПРОМ в Екатеринбурге. 
В торжественной церемонии 
приняли участие Чрезвычайный 
и Полномочный Посол Южно-
Африканской Республики 
в Российской Федерации 
и  Республике Беларусь 
Мзувукиле МАКЕТУКА и первый 
заместитель губернатора 
Свердловской области Алексей 
ШМЫКОВ. 

– Сегодняшнее событие 
является наглядным 
подтверждением дружественных 
отношений, которые много лет 
объединяют Россию и Южную 
Африку. Говоря о диалоге на 
региональном уровне, следует 
отметить, что он интенсивен 
и  многоформатен. Мы рады, 
что в Екатеринбурге открыт 
офис почетного консула Южно-
Африканской Республики. Для 
региона это большая честь. 
Подтверждаю готовность 
правительства Свердловской 
области активно участвовать 
в проектах, направленных 
на укрепление нашего 
сотрудничества, – сказал Алексей 
Шмыков.

Участники мероприятия 
отметили, что офис почетного 
консула станет точкой притяжения 
для всех, кто хочет ближе узнать 
Южную Африку.

– Считаю, что у России 
и ЮАР есть много общего, 
несмотря на разделяющее страны 
расстояние. Имеется большой 
потенциал для сотрудничества 
в сфере промышленности, 
туристической отрасли. На 
сегодняшний день ряд совместных 
проектов уже находится 
в  стадии проработки. Они 
предполагают широкий спектр 
развития межгосударственных 
отношений. Сближение двух 
стран – это большая надежда, так 
как развитие межнациональных 
отношений является залогом 
развития любого государства, – 
подчеркнул почетный консул 
Южно-Африканской Республики 
в  Екатеринбурге Сергей 
Мазуркевич.

В Свердловской области 
реализуется ряд перспективных 
направлений сотрудничества 
со  странами Африки. Это прежде 
всего развитие инвестиционной 
деятельности, в том числе 
привлечение инвесторов для 
участия в региональных проектах. 
Устанавливаются экономические 
связи между субъектами малого 
и  среднего предпринимательства, 
в том числе расширение экспорта. 
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Презентовать фестиваль министру физической культуры и спорта Леониду Рапопорту помогал символ мероприятия – соболенок Кедрик


